



Según las OMS, es un estado de completo bienestar, físico, mental y social

La OMS declara de forma general que "no existe la salud, sin la salud mental" El tratamiento deberá corregir esas anormalidades orgánicas

El trastorno

mental es una

enfermedad

La salud mental según la OMS se defines como, un estado de bienestar, en el cual el individuo es consiente de sus propias capacidades La psicopatología es un área de la salud, dedicada a estudiar los trastornos o síntomas psicológicos, con origen biológico, bien sea por alteraciones anatómicas o bioquímicas

El modelo medico se ha desarrollado básicamente en el campo de la medicina (psiquiatría)
Postulados del modelo biológico

SIGNO:

Indicador objetivo de un proceso orgánico anómalo (fiebre)

SÍNTOMA:

Pueden ser primarios cuando nos orientan hacia un diagnostico determinado y secundario cuando no cumplen los criterios etiológicos descriptivos en la entidad nosológica en la que se han identificado

Conjunto de signos y síntomas que aparecen en forma de

SÍNDROME:

cuadro clínico

PASIÓN POR EDUCAR